



Conmemoran segundo año del Sistema Frontera Norte

RESGUARDO. Destacaron el despliegue conjunto del Ejército y Carabineros en el trabajo contra el crimen organizado y prevención de delitos en zonas limítrofes.

Pablo Orellana G.
pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Autoridades regionales civiles, militares y policiales conmemoraron en Ollagüe, el segundo año de operaciones del Sistema Frontera Norte (Sifron), y que apoya el resguardo de la infraestructura crítica en la región de Antofagasta.

“En el contexto del segundo aniversario de esta tarea que se ha puesto el Gobierno de Chile de resguardar la frontera, a través del trabajo coordinado del Ejército de Chile junto con Carabineros, ha tenido un protagonismo muy especial la región de Antofagasta y esto tiene que ver con dar más seguridad a las personas que viven en la región, puesto que nuestra principal misión es luchar contra el crimen organizado”, dijo la delegada presidencial regional de Antofagasta, Karen Behrens.

A dos años de su implementación, el general de Brigada Guido Frávega, comandante de la I División de Ejército y jefe de la Jefatura del Área Fronteriza (JAF) de Antofagasta, comentó que “el Ejército, bajo el mando de supervisión directa del Estado Medio Conjunto de la Defensa, ha participado activamente en las labores que involucran el cumplimiento del Decreto Supremo 78, con patrullas institucionales y de Carabineros. Esto ha permitido una cobertura de la



AUTORIDADES DESTACARON EL TRABAJO CONJUNTO DE LAS OPERACIONES DEL EJÉRCITO Y CARABINEROS.

totalidad de la superficie dispuesta, con una baja tasa de incidencia migratoria, pero ha habido un alto control respecto a todas las actividades que se realizan dentro de una región”.

EQUIPOS

Durante el 2024, y en la región de Antofagasta, se entregaron 10 nuevos vehículos 4X4 al Ejército, con una inversión de más de 560 millones de pesos y que para este 2025 las Jefaturas de Áreas Fronterizas contarán en total con 52 nuevos vehículos, entre camionetas, cuatrimotos y furgones 4x4 en la

macrozona norte.

En tanto el general de zona Antofagasta de Carabineros Cristián Montre dijo que “hemos concretado una reunión muy importante, no solamente demostrando el trabajo conjunto, los resultados con Ejército, sino también acompañados de la Policía de Investigaciones y nuestros alcaldes de San Pedro de Atacama y de esta comuna de Ollagüe, en donde nos encontramos. En la región de Antofagasta, desde que ha generado un trabajo conjunto, hemos sido como policías permanentemente apoya-

dos en este trabajo. En este último tiempo hemos logrado muy buenos resultados en el control, lo que ha permitido dar fuertes golpes al crimen organizado. Y esas, indudablemente, son muy buenas señales que le dan tranquilidad a la comunidad local y al país”.

Por otra parte, se hizo entrega de un nuevo vehículo para Carabineros de la tenencia de Ollagüe, y que es parte de los 12 nuevos vehículos que tendrá la institución en la región, y que reforzará patrullajes en los sectores fronterizos de El Loa. ❧